

UNE PRIÈRE DE

Réconciliation

BASÉ SUR 2 Corinthiens 5:16-21

Ainsi, dès maintenant, nous ne connaissons personne selon la chair; et si nous avons connu Christ selon la chair, maintenant nous ne le connaissons plus de cette manière.

Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle créature. Les choses anciennes sont passées; voici, toutes choses sont devenues nouvelles.

Et tout cela vient de Dieu, qui nous a réconciliés avec lui par Christ, et qui nous a donné le ministère de la réconciliation.

Car Dieu était en Christ, réconciliant le monde avec lui-même, en n'imputant point aux hommes leurs offenses, et il a mis en nous la parole de la réconciliation.

Nous faisons donc les fonctions d'ambassadeurs pour Christ, comme si Dieu exhortait par nous; nous vous en supplions au nom de Christ: Soyez réconciliés avec Dieu!

Celui qui n'a point connu le péché, il l'a fait devenir péché pour nous, afin que nous devenions en lui justice de Dieu.







Clifton Howard
Assistant de l'évêque
Conférence centrale
du Texas
Fort Worth, TX
Etats-Unis

Seigneur Dieu, trop souvent nous nous mettons dans la tête que ce que nous faisons et qui nous sommes est tout au sujet de notre réussite, de notre sagesse, de notre statut, de notre position.

Nous nous convainquons que nous sommes bons et que les autres sont mauvais,

que nous avons raison et que tout le monde a tort,

qu'à chaque question nous avons la réponse,

que lorsque les choses tournent mal, c'est toujours la faute des autres – quelqu'un d'autre est à blâmer.

Lorsque nous pensons et nous comportons ainsi, nous nous retrouvons à nous éloigner de toi et à nous séparer des autres, souvent ceux-là mêmes que tu nous appelle à servir. Quand c'est notre attitude, Seigneur, nous te sommes peu utiles.

Comme il est facile pour nous d'oublier que c'est ta grâce qui nous trouve, nous sauve et nous soutient et que par ta grâce, l'Esprit du Christ nous donne le pouvoir de servir comme ses disciples.

Pardonne notre folie d'insister sur nos désirs plutôt que sur les tiens. Pardonne-nous quand nous comptons sur nous-mêmes plus que sur ta grâce. Pardonne-nous d'avoir choisi de voir les autres avec les yeux du jugement, des normes et du jugement humain. Et enseigne-nous, par ton Esprit, à toujours voir chaque personne que nous rencontrons et tous ceux avec qui nous sommes en relation avec les yeux du Christ Seigneur.

Accorde-le, nous prions, afin que nous puissions nous consacrer aux affaires et à la joie de la réconciliation au nom de Jésus le Christ. Amen.







Contributeur à la prière pour la justice raciale

Mgr Unda Yemba Gabriel

Région épiscopale de l'Est du Congo UMC, République Démocratique du Congo Une prière pour la réconciliation avec Dieu et pour le renouveau en Christ alors que nous suivons la direction de Jésus par la puissance du Saint-Esprit :

Ô Seigneur notre Dieu, tu nous as créés à te ressembler et tu nous as donné ton fils Jésus-Christ.

Ô Christ notre Sauveur, par ta croix, réconcilie-nous au-delà des barrières qui divisent les hommes et les femmes, les jeunes et les vieux, les personnes de différentes couleurs, les clivages sociaux, économiques et politiques.

Saint-Esprit, renouvelle nos cœurs et conduis-nous sur le chemin de la vraie repentance et de la réconciliation.

Aujourd'hui, nous prions, Seigneur notre Dieu, d'être réconciliés avec toi par la puissance du Saint-Esprit. Fais de nous une nouvelle création et aide-nous à vivre en Christ et pour Christ seul. Pardonne nos transgressions et, par ta grande miséricorde et grâce, apporte la guérison aux relations brisées et aux divisions entre les gens de toutes les nations, tribus et langues. Amen!

(La prière a également été soumise en français)







Sally Voelkert conseillère d'école primaire à la retraite et membre de Mount Vernon UMC à Trinity, NC

Doux Jésus,

Laisse ton amour régner...

Donne-moi des yeux pour voir, Seigneur, et des oreilles pour entendre.

Laisse-moi avoir des yeux pour voir tout le monde dans ta belle création pour exactement qui tu les as créés et pour les déclarer beaux!

Laisse-moi trouver des moyens de célébrer notre unicité et de ne pas l'utiliser pour dégrader ou rabaisser. Laisse-moi avoir des oreilles qui entendent et honorent vraiment la douleur et les luttes de nos frères et sœurs à travers la terre.

Laisse-moi être tes oreilles, votre voix et vos mains car je veux faire partie du changement qui nous aide tous à sortir des torts que nous nous sommes faits les uns aux autres.

Laisse-moi répondre à l'incitation du Saint-Esprit pour dire ta vérité et faire une différence où que je sois.

Laissez ton amour régner.







La révérende Shelby Lewis

(elle) est ministre ordonnée dans l'Église chrétienne (Disciples du Christ) et diplômée de la Vanderbilt Divinity School à Nashville, Tennessee. Elle fournit des services de consultation indépendants aux églises qui développent des ministères auprès des personnes handicapées et croit que la force de tout communauté réside dans son interdépendance plutôt que dans ses hiérarchies.

Oh mon Dieu, alors que nous marchons pour la justice, nous sommes toujours fatigués, tentés par le chant des sirènes de complaisance qui promet le repos mais délivre la mort.

Bien que nous prions pour que la justice coule comme un fleuve puissant, nous buvons toujours les eaux toxiques mais familières de la suprématie blanche.

Oh Seigneur, rappelle-nous notre humanité partagée à la fois dans la souffrance et dans la joie. Apprends-nous à ne pas verser de vin nouveau dans de vieilles outres, mais plutôt à construire un monde nouveau sans l'effusion de sang de l'oppression.

Ô Esprit des mouvements passés et présents, aide-nous à discerner quand écouter et quand parler, quand s'arrêter et quand continuer, et surtout fais-nous avancer même et surtout quand nous sommes tentés par la complaisance. Alors que nous démantelons les fondations oppressives, construisons aussi à neuf. Les systèmes de mort n'ont pas le dernier mot lorsque nous plaçons notre confiance en Toi.







Reymond Dungao

Pasteur –

Aumônier au SPMCI

Philippines

Dieu d'amour et de compassion, nous sommes reconnaissants que malgré les événements dans nos vies et dans la communauté, nous te supplions de nous accorder la force car grâce à eux tu nous fortifies.

Malgré cela, nous te prions de vous renforcer mutuellement, surtout pendant cette période. Je prie pour que tu réconcilies toutes les races où l'origine, la race, l'orientation ne sont pas un obstacle pour nous, de nous réconcilier.

Merci car malgré tout...Tu continues à nous apprécier, tu continues à déverser diverses bénédictions sur nous que nous sommes en mesure d'utiliser pour notre exécution continue de notre devoir, tes enfants bien-aimés. Tu continues à faire de nous les intendants de ce que nous avons en ce moment.

Nous n'avons donc qu'à te louer, merci de nous avoir réconciliés et de nous avoir connectés afin que nous puissions ressentir encore plus de pur souci l'un de l'autre.

Au nom de Dieu le Créateur, de Jésus-Christ notre ami et sauveur et du Saint-Esprit qui est notre compagnon de route et notre guide. Amen.







VJ Cruz-Báez Pasteur La Plaza UMC Los Angeles, California

Seigneur de la Paix, toi qui m'invites sans cesse à entrer dans cette nouveauté de vie,

Je viens à toi en reconnaissant que tu es fort en moi quand je suis faible.

Je viens à toi avec un esprit conflictuel, confus par les anciens modèles, coutumes et traditions.

façons de voir la vie ainsi ancrée en moi qu'il me semble souvent oublier que la paix et la nouveauté auquel je suis appelé par ton intermédiaire.

Aujourd'hui, je veux cette paix.

Aujourd'hui, je veux me réconcilier avec mes frères et sœurs,

ceux qui sont proches de moi et ceux qui viennent de loin.

Ceux qui pensent pareil et ceux qui ne pensent pas.

Aujourd'hui je veux vraiment voir ta présence

quand je vois mes semblables dans la grande variété de ta magnifique Création.

Aujourd'hui, sous ton Esprit, je veux être édifié dans mon for intérieur,

être en effet cocréateur de chemins de réconciliation.

voies propices à l'édification de ton royaume ici et maintenant.

Aujourd'hui, je veux voir cet écart entre mes frères et sœurs et moi

soit rempli de ton amour.

Et puis, quand je réponds avec arrogance, les préjugés et la peur, regarde-moi dans ma fragilité et guéris-moi! Comme le psalmiste, j'implore, nettoie-moi Oh Seigneur!

Rends en moi la joie de ton salut!

Renouvelle ton Esprit en moi!

Et, alors que je m'engage dans cette tâche, soutiens-moi!

Élève-moi en tant qu'ambassadeur de la réconciliation.

Et, alors que je m'embarque dans ce travail sacré,

tout en plantant les graines de ton royaume d'amour;

que ta volonté soit faite.

Que ta Sagesse me conduise,

et le potentiel de ces graines

transforme-moi et le monde autour de moi

afin que nous puissions accomplir ce pour quoi tu nous as créés.

Le fruit du baume guérisseur de ton Esprit

nous rendra à ton image et fais de nous, la multitude aux dons divers, un en toi.

Me voici, mon Maître et Seigneur!

Avec un cœur ouvert et abandonné à ton amour.

Confiant en ta grâce et reconnaissant le péché qui est en moi,

Je me réconcilie intentionnellement avec mes frères et sœurs et moi-même,

sachant que ce faisant,

Je me réconcilie aussi avec toi, Donneur de Vie.

Je suis ici,

avec tout mon esprit désireux d'être perfectionné dans ton amour!

Dans ta grâce et ta miséricorde, écoute, Seigneur, ma prière!

(Également soumis en espagnol)







Rev. Debra Mason
Diversity Development
and Inclusion
Coordinator
Western Pennsylvania
Conference

Notre cher et merveilleux Sauveur,

Nous venons à toi avec des cœurs et des esprits humbles ; parce que Seigneur - tu nous connais et ce que nous traversons, aujourd'hui et toujours. Toi, notre Sauveur, as marché sur cette terre en tant qu'homme pendant 33 ans et en tant que notre Dieu tout-puissant, tu as vu toutes les atrocités, les injustices et les mauvaises œuvres de l'humanité à travers les âges.

Alors maintenant nous pouvons venir vers toi en toute confiance car tu as été là, et tu nous connais. Dieu, tu étais là quand les hommes, les femmes et les enfants d'Afrique ont été enchaînés et amenés dans ce pays.

Tu étais là lorsque des corps noirs ont été jetés à la mer parce que la cargaison était trop lourde pour le bateau.

Tu étais là lorsque des familles noires ont été vendues comme esclaves ; les familles séparées pour gagner plus d'argent.

Mais nous avons survécu. Avec ton aide Dieu, nous avons survécu. Oh Seigneur, depuis le début des temps, la plupart n'écoutaient pas et la plupart ne tenaient pas compte de ton appel, alors Dieu, tu as envoyé ton Fils unique sur la croix comme un agneau sacrificiel pour nous réconcilier tous avec toi.

Ce ministère de la réconciliation nous appartient à tous aujourd'hui. Donc, peu importe ce que nous avons fait, peu importe ce que nous avons dit, il y a de la place à la croix pour nous tous, l'ancien esclave et l'ancien propriétaire d'esclaves ; se joindre d'un commun accord en tant que famille adoptive de Dieu et ambassadeurs de la parole et du message.

Au nom majestueux de Jésus, nous prions, AMEN.

